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AZIENDA FAUNISTICO-VENATORIA […] DI CAMPAGNA LUPIA: LA 
REGIONE INTENDE ATTIVARE IL PROCEDIMENTO DI REVOCA 
DELLA CONCESSIONE? 
 
presentata il 12 febbraio 2025 dai Consiglieri Zanoni e Masolo 
 
 
 
  Premessi i seguenti atti di sindacato ispettivo, il cui contenuto qui si 
intende integralmente riportato: interrogazione a risposta scritta n. 635 del 
03/02/20251; interrogazione a risposta immediata n. 535 del 05/02/20252; 
interrogazione a risposta scritta n. 637 del 10/02/20253. 
  Ricordato che con l’irs n.637 del 10/02/2025, riguardante il sequestro di 
1.400 uccelli, di cui alcuni appartenenti a specie protette, presso un garage adibito 
a macello clandestino a Piove di Sacco, i sottoscritti interroganti chiedevano se in 
ordine ai fatti descritti, con specifico riferimento al sequestro di armi e munizioni 
sequestrati presso una non meglio identificata azienda faunistico venatoria di 
Campagna Lupia, si intendeva attivare il procedimento di revoca della 
concessione. 
  Rilevato che nell’edizione de “Il Gazzettino” del 12 febbraio 20254 si 
legge che “E’ […] a Campagna Lupia, la stessa dove Donald Trump Jr e i suoi 
amici sono andati a caccia di anatre, l’azienda faunistico venatoria da cui 
provenivano gli uccelli selvatici trovati in una macelleria abusiva in una frazione 
di Piove di Sacco. Anatre che poi finivano per buona parte nei menù dei ristoranti 
della zona, anche lungo la Romea, praticamente a chilometro zero”.  
 

 
1 Un video riporta scene di caccia anche di specie protette nella laguna di Venezia: tra i 
partecipanti agli abbattimenti sembrerebbe esservi anche Donald Trump Junior. Cosa intende fare 
la Giunta regionale per affermare il rispetto delle norme regionali, statali ed europee in materia di 
caccia e tutela della fauna selvatica?   
2 In base a quali norme di legge regionale Donald Trump Junior sarebbe stato autorizzato 
all'esercizio dell'attività venatoria in Veneto?   
3 1400 di uccelli migratori cacciati nella laguna di Venezia appartenenti anche a specie protette e 
minacciate di estinzione, sequestrati a conclusione di una operazione antibracconaggio dei 
carabinieri forestale: la Regione del Veneto come intende intervenire?  
4 “Maxi operazione anti-bracconaggio. Nuova bufera sulla […]” 
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  Considerato che tale notizia aggiunge nuovi e particolarmente allarmanti 
elementi a quanto sin qui rappresentato e richiesto dai sottoscritti consiglieri. 
  Preso atto:  
- che con decreto del Direttore dell’Unità organizzativa coordinamento 
gestione ittica e faunistico venatoria n. 898 del 10 dicembre 2024 è stata rinnovata 
la concessione dell'Azienda faunistico-venatoria denominata "[…]" in Comune di 
Campagna Lupia (VE) con contestuale approvazione del Disciplinare di 
concessione.  
  Ritenuto che fatto salvo quanto emergerà dagli approfondimenti 
dell’autorità giudiziaria, ai nuovi elementi di cui sopra dovrebbe quantomeno 
conseguire l’attivazione d’ufficio di un procedimento amministrativo per appurare 
se sussistano presupposti e condizioni per l’adozione di un provvedimento di 
revoca della concessione nei confronti dell’azienda faunistico-venatoria in 
argomento, anche in tal senso valutati i fatti nel contesto di quanto già esposto dai 
sottoscritti consiglieri a mezzo degli ispettivi di cui in premessa. 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri 
 

interrogano il Presidente della Giunta e l’Assessore regionale alla caccia  
 
per sapere se intenda attivare d’ufficio un procedimento di revoca della 
concessione nei confronti dell’Azienda faunistico-venatoria denominata “[…]”. 

 
 


